



### **El Cabildo presenta la IX Cicloturista Loro Parque-Siam Park que contará con más de 300 deportistas**

*La prueba se celebrará este domingo 2 y tendrá un recorrido de 81 kilómetros, desde Puerto de La Cruz a Adeje*

**Tenerife** – 28/09/2016. El Cabildo de Tenerife acogió hoy [miércoles 28] la presentación de la IX Cicloturista Loro Parque-Siam Park, prueba de carácter no competitivo que se celebrará el domingo [día 2] y en la que se prevé la participación de más de 300 deportistas. Los corredores partirán a las 9:00 horas del Loro Parque (Puerto de la Cruz) y finalizarán la prueba en el Siam Park (Adeje) sobre las 14:00 horas, tras completar un recorrido de 81 kilómetros aproximadamente.

La presentación contó con el director insular de Fomento del Cabildo, Miguel Becerra; el presidente de la Federación Canaria de Ciclismo, Ramón Sierra; el presidente de la Federación Tinerfeña de Ciclismo, Juan Marrero; el director deportivo del Club Loro Parque Los Silos Natural, Humberto Velázquez y la directora de Comunicación e Imagen del Loro Parque y Siam Park, Natalya Romashko.

Las personas interesadas en participar pueden formalizar su inscripción a través de la aplicación de la Federación Canaria de Ciclismo y en las tiendas Triciclos y BiKronos. La inscripción, que estará abierta hasta hoy [día 28] a las 23:00 horas, da derecho a entrada gratuita al Siam Park, avituallamientos, seguro de accidente y diferentes sorteos de equipaciones, carné anual del Loro Parque y el Siam Park Fast Pass y sorteo de material deportivo.

Miguel Becerra destacó el hecho de que, “en esta prueba se unen tres vertientes importantes: la deportiva, la turística y la de movilidad”. En este sentido, el director insular recordó que, en el programa de mejora de recorridos ciclistas, incluido en el Marco Estratégico para el Desarrollo de Tenerife, el Cabildo recoge diversas medidas para favorecer la movilidad sostenible en bicicleta, en condiciones de seguridad. “Estas actuaciones se dirigen a profesionales, ciclistas vulnerables (menores de 16 años, ancianos o personas con alguna discapacidad), adultos y deportistas que viajan a mayor velocidad y, por tanto, están sometidos a un mayor riesgo”.

La IX Cicloturista Loro Parque-Siam Park discurrirá por los municipios de Puerto de la Cruz, Los Realejos, San Juan de la Rambla, Icod de los Vinos, El Tanque, Santiago del Teide, Guía de Isora y Adeje. La prueba se iniciará a las 9:00 horas en el Loro Parque en dirección hacia Santiago del Teide, donde los participantes realizarán el reagrupamiento y repondrán fuerzas. Desde allí pondrán rumbo hacia la meta ubicada en el Siam Park (Adeje), donde los podrán disfrutar de sus instalaciones.

Los organizadores han previsto tres puntos de reagrupamiento para el buen desarrollo de la prueba: Mirador de Garachico, Santiago del Teide y Cooperativa de Tejina de Guía de Isora. En Garachico hay previsto un avituallamiento de líquidos, mientras que en Santiago del Teide y en el Siam Park habrá avituallamiento sólido y líquido. Al término



## ÁREA DE TENERIFE 2030: INNOVACIÓN, EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTES

### DEPORTES

de la prueba, se entregarán diversos premios al corredor más veterano y más joven – tanto en categoría masculina como femenina- y el equipo con mayor participación.

La IX Cicloturista Loro Parque-Siam Park se ha consolidado dentro de la isla de Tenerife como una de las citas deportivas no competitivas de mayor prestigio y aceptación. Mediante este tipo de iniciativas, Loro Parque-Siam Park y el Cabildo pretenden concienciar a la población de la importancia de practicar deporte y fomentar el turismo sostenible y el respeto a la naturaleza, elementos que se combinan a la perfección en esta prueba.